
Ratsvorsitzender Dr. Meyer ruft den TOP auf. 

 

Ausschussvorsitzender, Ratsherr Kosmann, gibt einen Bericht über die Niederschrift. Darin teilt er 

u.a. mit, dass zum Punkt Turnhalle Kettenkamp bereits am 26.11.2015 ein Ratsbeschluss gefasst 

wurde und der Punkt somit obsolet ist. Zudem dankt er den Mitgliedern des Ausschusses und der 

Verwaltung, speziell Herrn Heyer und Herrn Koop, für die gute Zusammenarbeit. 

 

Danach wird die Niederschrift des Ausschusses, mit Ausnahme des Tagesordnungspunktes, der noch 

gesondert in der Sitzung behandelt wird, zustimmend zur Kenntnis genommen.  


